



Découvrez l'Afrique du Sud, le pays arc-en-ciel!

(Mont-Tremblant, le 4 janvier 2018) – La projection *Afrique du Sud, au pays arc-en-ciel* avec Pierre Régior de la série Les Grands Explorateurs sera présentée le dimanche 14 janvier, à 15 h, à la salle de spectacle de l'église du Village.



Ce coin du monde demeure un pays indéfinissable qui, grâce à sa mixité surprenante, se ressent plus qu'il ne s'explique. La patrie de Nelson Mandela vous ouvre donc grand les bras et vous invite à vous attarder à ses racines complexes. L'observation des animaux demeure sans doute la motivation première pour mettre le cap vers l'extrême sud du continent. Préparez-vous à faire des rencontres aussi étonnantes qu'émouvantes, dans les réserves naturelles et les parcs nationaux voués à leur préservation. Une ballade follement exotique vous attend, rehaussée par les couleurs chatoyantes de cette Afrique arc-en-ciel.

Pour Pierre Régior et sa compagne, voyager, c'est d'abord une plongée dans les profondeurs de la vie des gens qu'ils croisent sur leur chemin. L'Afrique du Sud est leur dernière découverte, qu'ils ont justement choisi d'explorer en tenant compte de la richesse de sa population multicolore et multilingue, des Blancs jusqu'aux Zoulous.

Les billets sont en vente au coût de 20 \$ au Service de la culture et des loisirs (1145, rue de Saint-Jovite) et, s'il en reste, à l'entrée le jour de la projection. Les réservations téléphoniques avec carte de crédit sont acceptées moyennant des frais de 3 \$, plus taxes, par transaction. La salle de spectacle de l'église du Village est située au 1829, chemin du Village à Mont-Tremblant (face au lac Mercier).

Renseignements : 819-425-8614, poste 2500 • villedemont-tremblant.qc.ca

